321 cm²

Página: 6

1/2

CLAUDIA SHEINBAUM

Asegura que "defienden las mejores causas liberales"

Dijo que la oposición es herencia de

quienes apoyaron la invasión francesa

Brugada, Omar García Harfuch, Mario Delgado, Gerardo Fernández Noroña, Ricardo Monreal, Alejandro Encinas, entre otros candidatos de la coalición.

La prioridad para la zona metropolitana de la CDMX será invertir en obras de infraestructura para garantizar el abasto de agua y en mejorar la movilidad, ofreció Claudia Sheinbaum en su visita a la colonia Moctezuma.

Vamos a traer más infraestructura a la Ciudad de

México, vamos a reforzar el Bastón de agua potable, el drenaje, hay drenaje antiguo en varias colonias, no sólo más inversión al Metro, sino seguir con los trolebuses, los autobuses de RTP para mejorar la pavimentación y todo lo que se requiere", expuso.

Dijo que en caso de ganar las elecciones presentará un plan hídrico para la Zona Metropolitana del Valle de México sin aumentar el flujo de líquido que llega desde el sistema Cutzamala.



AI PRI y al PAN los dominan empresarios, un grupo de gente muy corrupta que quiere regresar por sus fueros; son herederos de aquellos conservadores del siglo XIX."

CLAUDIA SHEINBAUM ASPIRANTE DE LA 4T

PROYECTOS República Sana: Acceso a la salud como derecho humano. Fortalecimiento de las instituciones públicas de la salud. Usar la ciencia y la tecnología para mejorar el abasto de medicinas. Formación de personal médico y mayor participación de enfermeras. Potenciar recursos académicos, científicos y productivos al sector farmacéutico.

POR ARTURO PÁRAMO

arturo.paramo@gimm.com.mx

La candidata presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum, afirmó que el movimiento social que encabeza es heredero de los movimiento liberales precursores de la Independencia, la Revolución y de la resistencia a la invasión francesa de 1864.

Al conmemorarse el aniversario de la Batalla del 5 de Mayo, en Puebla, Sheinbaum aseguró que Morena y sus partidos aliados defienden "las mejores causas" de la historia del país.

"Nosotros somos herederos de las mejores causas de la patria. Nosotros somos herederos de Hidalgo, de Morelos, de Josefa Ortiz de Domínguez, de Leona Vicario, de Juárez, de Zaragoza, de la Revolución Mexicana, de Madero, de Zapata, de Villa, del general Lázaro Cárdenas", expuso.

De acuerdo con Sheinbaum, la coalición que encabeza Xóchitl Gálvez es heredera de los conservadores que promovieron la invasión francesa y la imposición de Maximiliano de Habsburgo como emperador.

'Lo relevante es de quiénes somos herederos nosotros y de quiénes son herederos ellos, los del PRIAN, porque el PRI y el PAN que los domina unos empresarios, un grupo de gente muy corrupta que quiere regresar por sus fueros, son herederos de aquellos conservadores que en el siglo XIX fueron a pedir que viniera un emperador", puntualizó.

Más tarde estuvo en Coyoacán, en la Ciudad de México, acompañada de Clara





Excélsior Sección: Nacional 2024-05-06 02:45:16

321 cm²

Página: 6

2/2



oto: Especia

